
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

  一年間よろしくお願いします  
 
５月２日のＰＴＡ総会で承認をいただきまして一年間ＰＴＡ会長を務めさせていた 

だきます岩崎と申します。どうぞよろしくお願いいたします。子供達がより良い学 

校生活が送れるように、学校と子供達と保護者の三者がしっかり手を繋ぎ、前 

に進んでいくお手伝いがＰＴＡ活動を通して少しでもできればと思っています。 

色々とお願いすることがありますが、ご協力をよろしくお願いいたします。   
  今年度委員会の紹介 

 
今年度新たに「伝承委員会」が発足しました。これは昨年度までの「生活委員

会」から改組させていただいた委員会です。活動は生活委員会からの活動を踏

襲しますが、内容はより地域の伝統・文化に触れる内容にしていきたいと考えて

います。子供達が生まれ育った地域の歴史・伝統・文化に触れる活動を通して、

その地域に愛着を持ってもらいたいという思いから常任委員会で検討し、ＰＴＡ

総会において承認を得て発足しました。各委員会の主な活動内容は以下のとお

りです。役員の皆さん、一年間よろしくお願いします。 

 

                      
   

 ベルマークの収集＆整理協力 
 

先般、母親委員会から「ベルマークの収集及び整理協力のお願い」の母親だより

をお配りしております。回収方法等については、同だよりをご覧ください。今年度

から新たに使用済みインクカートリッジの回収も行っております。本活動をとおし

て子供達の学校で必要な教材や設備をベルマーク等の点数で購入することがで

きます（過去購入例：一輪車、ボール空気入れ、アイロン、コーン、ラジカセ等）。 

回収及び整理のご協力よろしくお願いします。 

文責：ＰＴＡ会長 岩﨑 大輔 
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 遅くなりましたが 


